



Boletín Semanal de la Dirección General de Desarrollo Económico Sobre la Coyuntura Económica

10 de julio – 14 de julio de 2023

I.- Seguimiento a indicadores económicos

Indicador de la Actividad Industrial en la CDMX

En marzo de 2023 y con cifras desestacionalizadas, el Indicador de la Actividad Industrial aumentó 6.76% a tasa anual.

Por componente y con series ajustadas por estacionalidad, en el mes de referencia, la variación anual de la producción en el sector 22. Generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas creció 2.11%.

Actividad Industrial de la CDMX
2017-marzo 2023





II.- Noticias relevantes.

Incorporación del sector salud a IMSS-Bienestar

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, aseguró que el proceso de integración del sector salud de la Ciudad de México al programa federal IMSS-Bienestar "se va a dar de cualquier forma", y reiteró que implicará "una mejoría" en las condiciones laborales y los ingresos de la comunidad médica.

El mandatario capitalino explicó que la principal preocupación que ha externado el personal médico tiene que ver con los tiempos en los que se dará la incorporación a este sistema.

Sin embargo, precisó que esos tiempos aún se están trabajando con el IMSS y las autoridades federales, que son quienes "van marcando los ritmos".

Vacaciones y regreso a clases impulsarán ventas del comercio, servicios y turismo, prevé Canaco CDMX

El presidente de la Canaco CDMX, José de Jesús Rodríguez Cárdenas dijo que se espera que de julio a septiembre se espera obtener 167 mil 879 millones de pesos, cifra 6.4% mayor a los 157 mil 708 millones de pesos que se recibieron en el tercer trimestre del 2022.

"Sin embargo, aún no se superan los índices prepandemia, ya que se prevé una disminución del 15.9% con respecto a 2019", expuso el líder empresarial.

Para este mes de julio se espera alcanzar ventas por 53 mil 169 millones de pesos, siendo "la principal fuente de ingreso la derrama económica generada por vacaciones de verano".

En agosto se estima un monto de 56 mil 468 millones de pesos, 8% más que en el 2022, lo que tiene relación con el impulso de los gastos por el regreso a clases, que implica compra de útiles y uniformes.

Gobierno de la CDMX superó los 200 mil créditos para emprendedores y Mipymes

A fin de incentivar las actividades productivas de autoempleo para fortalecer a emprendedores, así como a las Micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) de la capital, la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO) informó que, a través del Fondo para el Desarrollo Social (FONDESOC) se realizó la quinta entrega de créditos, donde se otorgaron 4 mil 867 créditos por un monto total de 49 millones 222 mil pesos.

Sobre el tema, el titular de la SEDECO, Fadlala Akabani Hneide, detalló que en lo que va de 2023 se han entregado 22 mil 52 créditos por un monto de 222 millones 515 mil pesos, que se suman a los 206 mil 71 créditos otorgados en toda la administración con el objetivo de preservar y generar nuevos empleos.

Martí Batres cumple un mes al frente de Jefatura de Gobierno de CDMX

El 16 de julio, Martí Batres, cumple un mes de ser jefe de Gobierno de la Ciudad de México. Este viernes, en conferencia de prensa, hizo un balance de su desempeño y dijo que hay "saldo positivo, estamos contentos, estamos trabajando".

Explicó que desde que asumió esta responsabilidad no ha parado y "hemos trabajado bastante". Comentó que de inmediato se reunió con los integrantes los secretarios dar continuidad a lo que están realizando las dependencias, así como marcarles tareas específicas. Ha participado en los gabinetes de movilidad y ha estado al pendiente de la obra en Chapultepec: Naturaleza y Cultura.



Sedesa presumen abasto de medicamentos en CDMX

Durante el primer semestre del 2023 se han surtido por completo 558 mil 529 recetas con medicamentos gratuitos en las 232 unidades de salud, las cuales se ubican en las 16 alcaldías de la capital, detalló la Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA).

“En este momento se cuenta con un abasto de medicamentos del 97.5 por ciento y un abasto de material de curación del 99.1 por ciento en unidades de salud de primer nivel. Con estos insumos, garantizamos la atención médica y medicamentos gratuitos para los habitantes de la Ciudad”, explicó la doctora Oliva López Arellano, titular de la SEDESA.

Ventas de comercios en CDMX crecen 23.8%

La Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (CANACO-CDMX) informó que las ventas del segundo trimestre de 2023 registraron un monto de 143 mil 539 millones de pesos, 23.8 por ciento más que en el mismo periodo del año pasado, cuando sumaron 115 mil 931 millones.

El presidente del organismo empresarial, José de Jesús Rodríguez Cárdenas, precisó que el Día del Niño, el Día de la Madre y el Día del Padre, junto con las vacaciones de Semana Santa, fueron los eventos que impulsaron las ventas del pasado trimestre, pero para la siguiente parte del año esperan un aumento en ventas de 6.4 por ciento.

SEDECO

En lo que va de 2023, la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) de la Ciudad de México ha entregado 22 mil 52 créditos por un monto de 222 millones 515 mil pesos, que se suman a los 206 mil 71 créditos otorgados en la actual administración con el objetivo de preservar y generar nuevos empleos, informó su titular, Fadlala Akabani Hneide.

La dependencia detalló que a través del Fondo para el Desarrollo Social (Fondeso) realizó su quinta entrega de créditos, donde se otorgaron 4 mil 867 créditos por un monto total de 49 millones 222 mil pesos con los que se incentivan las actividades productivas de autoempleo para fortalecer a emprendedores, así como a las Micro, pequeñas y medianas empresas (MiPymes) de la capital.

SEDECO y PRODECON firman convenio

Con el objetivo de apoyar a micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) mediante capacitación, difusión, consultoría, asesoría especializada, así como otras acciones técnicas y administrativas que impulsen la formalidad de los negocios y la cultura contributiva, la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO) firmó un convenio de colaboración con la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON).

Al respecto, el titular de la SEDECO, Fadlala Akabani Hneide, detalló que, mediante la colaboración firmada, al menos 3 mil 500 Mipymes capitalinas tendrán a su disposición de forma gratuita, un menú de posibilidades que les permitan conocer los beneficios de estar al día con sus obligaciones fiscales mediante webinars y cursos de capacitación.

CDMX renovará la calzada de Chapultepec

La Secretaría de Medio Ambiente (SEDEMA) remodelará la Calzada Juventud Heroica, en la Primera Sección del Bosque de Chapultepec por representar un riesgo para los visitantes.



De acuerdo con la dependencia capitalina, la ruta, que conecta la entrada identificada como Puerta los Leones y al monumento Altar a la Patria, tiene desniveles, piezas fracturadas y desperfectos, los cuales incrementan la posibilidad de algún accidente peatonal.

En la calzada, de 14 mil 665 metros cuadrados, autoridades del Bosque de Chapultepec exhiben galerías fotográficas al aire libre para que los visitantes tengan una oferta cultural más.

SEDEMA presenta ruta de acción para reducir la contaminación

La Secretaría del Medio Ambiente (SEDEMA) de la Ciudad de México y el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) realizaron el lanzamiento de la Plataforma de Acción para los Plásticos de la Ciudad de México (PAP-CDMX), la cual busca establecer pautas para implementar un marco de economía circular para el sector plástico en la ciudad, a fin de reducir los impactos ambientales, sociales y económicos negativos que la contaminación plástica genera.

Claudia Hernández Fernández, directora General de Coordinación de Políticas y Cultura Ambiental de la SEDEMA, señaló que la hoja de ruta del PAP-CDMX plantea un cambio sistémico en la gestión de plásticos en la Ciudad de México, con la que se busca pasar de un escenario actual con un índice de circularidad de 24 por ciento a uno de 82 por ciento antes del 2040.